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'~ a 2¡pIBobaciónde fluevos
t:aD1pOSde golf con casas
se dentorará ''varios años" 1
"CE.Aseñala que la tramitación de proyectos establecida

':1decreto es Jlc:c;rr1pleja"y, en algunos puntDs,linClerta"

cgo~ores .n un campo de golf vistos a través de una ventana.

..,>"ge (;?,rret / ~'DIZ
(CEA),Baltasar Fernández.

El decreto de golf admite la
construcción de casas en los cam-
pos de primera categoría, pero no
aporta detalles sobre los usos re-
,idenciales, que quedarán enco-
mendados en primera instancia a
la LOUA(Ley de Ordenación del
Territorio de Andalucía) y, en se-
gunda, a los planes subregionales
de ordenación del territorio. Es-
tos planeamientos, que deben de-
terminar las densidades de edifi-

21 1iuew! decretO de campo:; de
-'oíf he reactivado las expectati-
'3, ,je decenas de proyectos en
".nGaiucía,¡Jerodeja a todos a las
'J'.ertas de ti,1atral1itación "com.
h'ja, ngurosa y, en ciertos aspec--
.'s. inciena" que "demorará en
1M'"' añes las autonzaciones co-
,res)"nd;,_me.;", según avisó ayer
',.1p;rta,'az de 1" ConfederaCIón
"'c' ".m¡>resaríos de Andajucía

~ --.-

(.cion de cada proyecto, no exis-
ten en todas lascomarcas. LaJan-
da, con una decena de complejos
de golf y residencias acumulados,
10tiene a medio hacer después de
un año de trabajo. La Sierra no
cuenta con plan subregional y se
verá obligada a redactarlo con la
tutela de Obras Públicas a raíz del
nuevo decreto de golf.

Al margen de a la ordenación
residencial, los proyectos debe-
rán enfren; RrSe a una comjsión
técnica constituida por la Junta.
que determinará cuáles sonde ¡o-
terés turístico (y, por tanto, ten.
drán residenciales), y cuáles no
en función de requisitos exigen-
tes, como recordó para Europa
Press el responsable de Turismo
de UGT,Rafael Navas: "ninguno
de los 200 proyectos en cartera
cumple los requisitos del decreto,
por lo que inevitablemente van a
tener que modificarse".

Para el portavoz de la CEA,la
normativa abre "una vía larga y
prolija" con muchos los trámites a
cumplir, especia Imente en mate-
ria de ordenación del territorio, a
la hora de autorizar la construc-
ción de un campo de golf.

La patronal destacó en una no-
ta que "no es el decreto que cabía
esperar tras un largo período en
que se han venido denegando o
paralizando las licencias para la
construcción" y argumentó su
apoyo a la normativa señalando
que posibilita la creación de com-
plejos turístico-residenciales y el
desarrollo del sector, y porque "se
han producido avances impor-
tantes sobre circunstancias que
aparecían como inmodificables".

El decreto, que fue aprobado
ayer por el Consejo Andaluz de
TUrismoy entrará en vigor el pró-
xima mes. Una veintena de inicia-
tivas aguarda en Cádiz la puesta
en marcha del decreto.

El delegado de
Empleo logra
que arranque
la negociación
en Comes
Ambas partes confían en un
pacto de mínimos antes de la
huelga de Carnavales

J.J.M.,' (hDIZ

Por primera vez en trece me-
ses, trabajadores y represen-
tantes de la empresa Transpor-
tes Generales Comes inter-
cambiaron ayer propuestas so-
bre su convenio colectivo. Las
negociaciones permanecian
bloqueadas desde entonces,
con e] negro horizonte de cin-
co jornadas de huelga en ple-
nos Carnavales. El restableci-
náento del diálogo entre am-
bas partes fue posible durante
más de siete horas gracias a le
mediación física del delegadc
de Empleo de la Junta de An-
dalucia, Juan Bauza, y del se-
cretario de la Delegación, Mi-
guel Aramburu, al amparo del
Serda, según coincidieron en
valorar empresa ycomité.

"Hoy se ha iniciado por fin el
proceso de negociación yespe-
ramos que continúe hasta el
día 31 de enero, fecha límite
de confirmación de los paros
de los días 1,2,3, 9 y 10 de fe-
brero, y podamos firmar un
pacto de mínimos", explicó
anoche a este periódico Fran-
cisco Rios, miembro del comi.
té de empresa, de CGT.

No se cerraron acuerdos pe-
ro sí hubo aproximaciones so-
bre la conversión de contratos
temporales en indefinidos y
sobre la necesidad de llevar a
la mesa propuestas de regula-
ción de jornada. En materia
económica, las posturas si-
guen siendo muy distantes.

Por su parte, el director de la
compañía, Julio Álvarez, tam-
bién se mostró satisfecho Qela
mediación del delegado pro-
vjncial de la Junta. "Estamos
sentando las bases del desblo-
queo de la negociación gracias
a su intermediación. En cual-
quier caso, la huelga depende
de la responsabilidad de los
trabajadores", añadió.

NuevaRumasa
eleva su oferta
por las marcas
de Domecq
en Jerez
El holding empresarial de la
familia Ruiz Mateos ofrece
42,8 millonEs de euros

.. - "

Redacción/ JEREZ

La c1Ultinacionalfrancesa Per-
nod Ricard recibió ayer una
nueva oferta al alza de Nueva
Rumasa por las marcas de VI-
nos y brandies de Domecq en
proceso de venta, paquete por
el que el holding empresarial
propiedad de la familia Ruiz-
Mateos ofrece ~2.850.000 eu-
ros tras elevar su puja en otros
seIsmillones de euros.

Tras el prime:' aumentO del
10% sobre la oferta inicial, ci-
frada en :;3,5 millones, realiza-
do la semana posada por ~lUe-
va Rumasa, el grupo pro[Jle-
dad de bodegas Garvey an'J))-
ció ayer por escrito a los res-
ponsables de Pernod en Fran-
cIa su decisión de elevar su pu-
ja en otros seis millones de eu-
ros adicionales, para ofrecer
algo más de 42,8 millones de
euros netOs en la subasta por
lasmarcas de Domen].

Según fuentes de Nueva Ru-
masa, la puja actual de la fami-
lia Ruiz-Mateos estaría 12 mi-
llones, en torno a un 30%, por
encima de la mejor de las ofer-
tas que actualmente tiene la
multinacional francesa encima
de la mesa por algunas de las
marcas más emblemáticas de
vjnos y brandies de Jerez -La
Ina, Rio Viejo, Sibarita, Botai-
na, Carlos 1,Carlos 111 ,en las
que también están mteresados
Grupo Osborne, que suena co-
mo la favorita; Estévez, que
parece desinflarse; e incluso
Beam Global, el socio de Per-
nod en la compra de las anti-
gl,as bodegas DO'TIecqen el
año 2005. Ladecisión sigue en
manos de la rnultinacionál
francesa, que entre las condi-
ciones de la venta también ha
prevjsto dejar huérfanas del
apellido Domecq a las marcas.
nombre que el comprador no
podrá segun utilizando.

-- -~---~ --- - -~ --_u ~~~- ~- ---
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FITUR 2008 Cádiz acude con ocho expositores y altos gastos a la
I

ALTO Y CLARO Elpresidente de Diputación ha animado la previa
feria de turismo más importante del mundo, que arranca mañana de la cita: "Fitur no debe ser un chute de chovinismo para políticos"

---

La provincia segasta más de
800.000. euros en ir a Fitur
Cádiz presenta su oferta en la feria internacional de turismo con ocho expositores
distintos y espacio para el Bicentenario Cinco ayuntamientos repiten por libre

----.-----

J. Garret I CADIZ

LDSorganizadores de Fitur 2008,
la feria internacional de Turismo

de Madrid, presumen de que la
28' edición del evento se conver-
tirá desde mañana en la mayor
convocatoria mundial de la in-

dustria turística. La exposición
supera ya los 100.000 metros cua-
drados y su capacidad de convo-
catoria sigue al alza con más de
13.000 empresas inscritas. Sólo

-----.------

la provincia de Cádiz, una gota en
el mar de destinos de 170 países
diferentes, estará representada
en ocho expositores distintos ins-
talados por el Patronato de Turis-
mo de la Diputación, la Manco-
munidad del Campo de Gibraltar
y cinco ayuntamientos que repi-
ten estrategia: Cádiz, El Puerto,
Jerez (con el baile de los caballos
en El Retiro), San Roque y Arcos.

El capítulo de inversiones de las
administraciones en Fitur, sólo

para reservar espacios y levantar
y equipar las estructuras publici-
tarias, es de 750.000 euros, según
las cifras aportadas por los asis-
tentes. Al montante hay que su-
mar los miles de euros de gastos
de viajeyalojamiento de centena-
res de técnicos y políticos, y cada
vez son menos los que están dis-
puestos a perderse la feria.

Las gastos gaditanos en la se-
mana de Fitur contrastan con los
4 millonesde euros de presupues-

,~ T í r"

SEVILLA, 30 DE ENERO DE 2008
A LAS 10:00 HORAS

IMPRESCINDIBLE CO,RRMACIÓN

T,I. 954 9J.11 00

Ponentes invitados:

Doctor José Expósito Hernández
Director del Plan Integral de Oncología de
Andalucía. PIOA

Doctor Vícente Guillem Porta
Presidente del Comité Cient(fico de la AECC
y Jefe del Servicio de Oncología Médica Instituto
Valenciano de Oncología

Doctor Luis Paz-Ares
Jefe de Servicio de Oncología del Hospital Virgen
del Rocío de Sevilla

Doctor Andrés Poveda Velasco
Jefe Clínico del Instituto Valenciano de Oncología

Bienvenida a cargo de:

Francisco Rulz Torrcnt
PresidenteJunta Provincialde la
AsociaciónEspañolaContrael Cóncer

Colabora: .t. aecc

Organiza:
!'~.4 ~o,..<lSo'¡U.
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to de que dispone el Patronato,
encargado de la promoción de la
provincia durante todo elaño.

Además, el esfuerzo inversor
de las administraciones en la feria
(muchas respaldas por empre-
sas) no repercute en una mejor
coordinación de la provincia a la
hora de presentar su oferta, pro-
blema que sigue suscitando criti-
cas. El presidente de la Diputa-
ción de Cádiz, Francisco Gonzá-
lez Cabaña (PSOE), ha animado

la previa de Fitur 2008 al declarar
en una entrevista de Diario de

Cádiz que le "horroriza" asistir a
un evento que "debe ser para los
profesionales, y no un chute de
chovinismo para políticos". "Fue-
ra de las marcas de Andalucia, y
de Cádiz, no tiene sentido alguno
ir por otro lado porque eso supo-
ne duplicar esfuerzos y buscar
protagonismo político", senten-
ció Cabaña, que limitará su pani-
cipacióna una jornada.

Antonio Arcas, profesor de Es-
tructuras Turísticas de la VCA y
director del Observatorio Turísti-

co, se suma hoya este parecer y
sugiere a los responsables políti-
cos gaditanos que centren su la-
bor "en que los turistas se vayan
satisfechos de sus pueblos".

Entre mañana y el domingo,
250.000 personas participarán
en la polifacética Fitur, que será
de nuevo centro de negocios, en-
torno de gestos políticos, cóncla-
ve mediático y hasta fiesta anual
de los profesionales del sector.

- .;.¡,;. !'
--- -

¿Voy, O no voy?

Antonio Arcas
ProfEsor dp la VCAy
dir.ctor del ObsErvatorio
Turístico

ueridos amigos
de Fitur: Este año
de nuevo quiero
repetir en la cita
del turismo en-

Madrid, pero ahora más que
nunca me pregunto si asistir o
no asistir. Yos aseguro que no
son ni los años ni los kilos -que
tanto de uno como de otro sa-
béis que vamos bien "despa-
chaos"-los que me retienen. El
problema, recordaréis perfec-
tamente, es que siempre termi-
namos hablando de lo mismo.
Que no sabemos si nos encon-
tramos en una feria comercial
o en un acontecimiento so-
cial... Pero claro, ¿quién es el
"guapo" que quiere perdérsela
y no hacer un alto en el cami-
no?

Como todos sabéis, nosotros
"los estudiosos del turismo",
como algunos nos llaman, so-
mos unos cachondos, que ha-
gamos lo que hagamos y diga-
mos lo que digamos, al dia si-
guiente nos encontramos con
declaraciones de algunos em-
presarios diciendo que no, que
de eso nada, que no tenemos
razón. Porellos, ¿qué más da si
vaya no? Si no fuera porlos ra-
titos que echamos...

En fin, si no voy no olvidéis
por favormandarme alguna in-
formación que veáis sobre sen-
sibilidad para las empresas, o
alguna otra en la que nos indi-
quen cómo se realizan políticas

"-

sociales y medioambientales des-
de el sector privado, bien comple-
mentadas y coordinadas con las
públicas.

A veces, pocas, me dejan los mu-
nícipes hablar con ellos, yclaro, ya
me conocéis. Les digo que su labor
no esta en ir a Fitur, que su labor
esta en que los turistas se vayan
satisfechos de sus pueblos, que lo
encuentren cómodos, limpios, se-
guros, con profesionales... Con
ello aumentarán las posibilidades
de repetición de la visita, creará
buenas críticas y ayudarán a con-
figurar una imagen positiva del
destino y su desarrollo económi-
co. Me escuchan, me miran, yalfi-
nal piensan: otra vez este Arcas; es
un cachondo.

A veces me dejan los

munícipes hablar con

ellos y les digo que su

labor no es ir a Fitur, sino
atender bien al turista

Pensándolo bien, creo que debo
ir a Fitur. Con lo revuelto que está
el mercado y con los sustos que
nos está dando Wall Street, puedo
tener la oportunidad de captar in-
versores, a ser posibles andaluces,
gente con conocimientos sobre el
sector y no sólo guiados por el in-
terés económico.

A pesar de llevar varios años
preguntándome si vaya no voy, lo
tengo decidido, pues me acuerdo
de vosotros, mis amigos, de lo
bien que me lo paso, de lo que
aprendo, de las fiestas que nos in-
vitan, de los contactos que adquie-
ro, de las jornadas a las que asisto,
de las inquietudes que detectO...
En fin, nos vemos en Fitur.
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V§SIÓN ElPatmnato apuesta de forma decidida por el bicentenario
de la Constitución como reclamo turístico de toda la provincia

! A ÚLTIMAHORA Elespectáculo de la Real Escuela de Arte
: Ecuestre cambia de escenario y pasa de la Plaza Mayor a ElRetiro

--.....--.-.-------...-.-------------.---.-.------------- ~-----

/-\rcos
Am)5 repite e¡',mur de ia mano del patrocinio y el apoyo económico
de SLIcomplejo turístico,., de golf y residencial Arcos Gardens. Suubi-
cación ha cambiado del pabellón 3, en el que está la oferta andaluza,
a! pabellón 1,dedicado a empresas y Qi'ganismos españoles. El Ayun-
tamiento organizará el jueves ados especiales. A estos eventos están
invitodos los arcenses que viven en Madrid, a los que se ha enviado
cartas. El Ayuntamiento ha destacado corno novedad de su participa-
ción en la feria madrilei,a la promoción de museo de La Molinera y el
Corregidor, inaugurado el año pasado. fE.ARMARIO

La ciudad de Cádiz acude por tercer año consecutivo a Fitur con expo- i
sitor propio. Esta vez ha elegido el lema "Cádiz Ciudad Constitucional"
para presentar su oferta turística, e incluirá referencias al bicentenario
en el montaje. Elequipo de Gobierno local ha asegurado que aprove'
chará la cita para encontrarse con representantes de paises con Méxi-
co y Costa Rica,con quien se pretende cerrar un acuerdo para organi- :
zar en Cádiz un encuentro turístico de ciudades iberoamericanas. El !
Ayuntamiento gastará 120.000 euros en su expedición d Madrid. '

---"-'-------

Jerez
Jerez, con el respaldo de la Conse-
jeria de Turismo, vuelve a centrar
su promoción en la exhibición de
los caballos de la Real Escuelade
Arte Ecuestre. El espectáculo, que
durante los últimos años se orga-
nizó con notable éxito de asisten-
cia en la Plaza Mayor de Madrid,
se traslada en esta ocasión al Par-
que de El Retiro, entre viernes y
domingo. Según la versión oficial
del Ayuntamiento, el cambio de
ubicación corresponde a que la
semana coincide con los carnava'
les de Madrid y a su intención de
que el espectáculo empiece a ro-
tar por diversas ubicaciones. La
participación jerezana en la sema-
na de Fitur tiene un coste de
120.000 euros. El Consistorio
presentará el cartel de la Feria y
destacará el interés de la Fiesta de
la Vendimia y el Gran Premio.

La Mancomunidad del Campo de Gibraltar se mantiene al margen de
la promoción provincial, liderada por el Patronato de Turismo, y repite
en Fitur con un enorme expositor propio de 500 metros cuadrados (la
mitad ocupados por el Ayuntamiento de San Roque). Los responsa-
bles políticos de la comarca han explicado que su participación se en- I
focará en "el turismo sostenible en torno a la naturaleza, la cultura y el ideporte".Lacomarca,quecelebrarásu"día"elviernes,gastará '
150.000 eurosenacudira lacita madrileña. '

--- ----- .. ----.--------------.-- .---------
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Drlerlcapuchado atraca
una sucursal de Cajasol
en Rota a punta de pistola
A primera hora de la mañana, un sujeto logró hacerse con
el dinero de la caja y huir en poco más de dos minutos

--

Roboa
mano armada
en un
supermercado
de Algeciras
El atracador se hizo pasar por

un transportista para lograr

acceder a la tienda ya cerrada

D.Lendínez/ AlGEClRAS

Un individuo atracó el sábado

por la noche a punta de pistola
el supermercado Lldl que hay
situado en la barriada del Sa-

ladillo, en Algeciras, y consi-
guió llevarse una cantidad de
dinero que se cifra en torno a
los 10.000 euros>

E! suceso tuvo lugar cuando
el establecimiento ya había ce-
rrado sus puertas (lo hace ha-
bitualmente a las 21.15 horasí >
Dos de las dependientas escu-
charon 4ue llamaron en una
de las puertas traseras del su-
permercado. La persona que
estaba fuera dijo que venia con
un camión para descargar la
mercancía. Cuando las em-

pleadas abrieron la puerta se
toparon con un hombre cu-
bierto con un pasamontañas y
con guantes en sus manos, Las
amenazó con una pistola y so-
licitó el dinero de la caja del
dia. >

Fue conducido a las ofici-
nas, donde se encontraban
otras dos trabajadoras. Seque-
dó en la puerta, con lo que fue
imposible que la cámara que
hay allí instalada le grabara.
Dio varias bolsas a las depen-
dientas para que se las llena-
ran de dinero. Con el botín, sa-
lió huyendo y dejó a las cuatro
empleadas con un buen susto
en el cuerpo. De los escasos
detalles que pudieron aportar
las testigos, es que se trata de
un varón de gran envergadu-
ra. De corpulencia ancha y de
gran altura. Fue parco en pala-
bras a la hora de solicitar el di-

nero, por tanto, se hace tam-
bién difícil avanzar en su des-

cripción física.
Los hechos fueron denun-

ciados en la Comisaria del

Cuerpo Nacional de Policía de
Algeciras, que trabaja para es-
clarecer el atraco.

Un usuario, observando el curioso cartel que fue colocado en la entidad bancaria asaltada.
BO",' BEN>CMED'

~Ierminia Romero i "OTA

Un cartel de "Cerrado por atraco"
explicaba de forma concisa y muy
clara el motivo por el que la sucur-
sal bancaria de Cajasol ubicada
en la avenida de la Marina de Ro-

ta, permaneció durante todo el
día de ayer cerrada a cal y canto.
Los hechos ocurrieron en torno a
las ocho y media de la mañana
cuando lo~ tres empleados de esta
sucursal, dos mujeres y un hom-
bre, se disponían prácticamente a
iniciar su jornada laboral. Fue en-
':onces cuando un hombre enca-

puchado y totalmente camufla-
do, del que no se han podido dar
más pistas, entraba en esta sucur-
sal y a punta de pistola obligaba a
los empleados a que le dieran el
dinero que contenía la caja.

Todo sucedió en cuestión de se-

gundos, 10 que hace pensar, se-

gún han comentado fuentes
allegadas a los empleados,que
"el atraco estaba más que pre-
meditado y realizado por un
profesional" .

Dado 10temprano queera, no
habíaclientesenel bancoy tam-
poco el presunto atracador le-
vantó las sospechas de los veci-
nos, que se fueron enterando de
10 ocurrido a 10largo de la ma-
ñana y a raíz del cartel que col-
gaba de la puerta.

Teniendo en cuenta la rapidez
con la que sucedió todo, apenas
dos minutos, a los empleados no
les dio tiempo a ver nada más y
enseguida alertaron a la Policía
Nacional, cuyos efectivos estuvie-
ron tomando algunas huellas du-
rante la mañana de ayer.

Hoy martes, esta sucursal te-
nía previsto abrir sus puertas con
normalidad, eso sí, con un guar-

dia de segur idad en la puertayen
el cuerpo dt los empleados un
buen susto.

Es el segundo atraco a un ban-
co que se produce en la localidad
en dos meses. Una situación muy
similar vivieron los empleados de
la sucursalde Caja Rural de la
avenidaMaría Auxiliadorael 28
denoviembre.

En aquellaocasión,fuerondos
individuos los que atracaron el
banco a las doce del mediodía
también a punta de pistola. Todo
sucedió igual de rápído y sin le-
vantar sospechas, aunque los em-
pleados aseguraron que por el
acento de los atracadores podían
ser un país del Este. No es el caso
del atraco perpetrado en la maña-
na de ayer en el Cajasol donde los
empleados no pudieron siquiera
distinguir si el individuo vino en
moto, en coche o andando.

21
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Expertos
rastrean el
escenario del
crimen de
Sanlúcar
Policía Científica del DEVI

(Delitos Violentos) de Sevilla

inspecciona la casa
--- -

Rosa Romero/ CÁDIZ

Para lograr esclarecer sin dejar
cabos sueltos el crimen de
Sanlúcar, la muerte de Ma-
nuel Gil Palacios, de SS años,
que fanecíó desangrado en la
bañera de su casa, en la calle
Descalzas, tras recibir 68 pu-
ñaladas asestadas con un cu-

chillo de cocma y unas tijeras
de cortar pescado, la Policía
Nacional ha recurrido a expel-
tos: Agentes del DEV1 (Delitos
Violentos). una unidad espe-
cial creada en el seno de la Po-

licía CIentífica, a los que en los
últimos tiempos se les ha apo-
dado como los eSI naÓonales,
dado que trabajan de modo
muy similar a los policías de la
célebre serie televisiva.

Agentes de esta unidad con
sede en Sevilla se desplazaron
a hnalesde lasemana pasada a
Sanlúcar para realizar una
nueva inspeccíón en el domici-
lio de Manuel, en el número
16 de la calle Descalzas, lo que
provocó el lógico revuelo entre
el vecindario. Según relataron
a este diario vecinos de la zo-
na, tras rastrear la casa a con-
ciencia, deteniéndose espe-
cialmente en el cuarto de baño

(en cuya bañera vacía fue ha-
llado el cadáver de Manuel),
abandonaron la vivienda, que
aún permanece cerrada bajo
precinro judicial.

De momento, la única sos-

pechosa de este extraño cri-
men sigue siendo la viuda de
Manuel, Caridad, de SOaños,
que fue detenida por la Policía
yala quelajuezadejó enliber-
tad con cargos. Al parecer, ella
era la única que estaba en la
casa con Manuel. Y la que, se-
gún declaró, se fue de la casa a

peticíón de su marido para a la
vuelta hallarlo muerto, cosido

a puñaladas. Ella sostiene que
Manuel se suicidó.

>-_. --- ---> >---> > ~ >-------------------------
> >--------------------------

~OBRASUR,S.L.

Promociones, construcciones y
rehabilitaciones en Cádiz y provincia

Real:zam<Jstrabajos de obra nueva(edificios,chalets,localescomer-
ciales,ete..) y de rehabilitaciones(estructuras,fachadas,cubiertas,ete...).

Obramosa comunidadesy propietariosdefincasqueestandentro del
Programade la Oficinade Rehabilitacióndel CascoHistóricode laJuntade
Andalucía>

Informaciónpara solicitarpresupuestoo cualquierotra consulta:

Teléfono: 856 17 44 00 - Fax:856 17 44 01
E-mail: obrasur2@yahoo.es
CI Fernán Caballero, 1 - Bj.
11003 Cádiz

?,SE,VENDEATlCgEN
¡BAHíA BLANCA ;'

superficie construida 250 m2.
incluyendo 2 plazas de garajes

y trastero.
Abstenerse intermediarios

Telf.637775196
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AYUNTAMIENTO DE
LA VILLA DE SOR NOS

ANUNCIO

El Pleno del Ayuntamiento de Bornos, en sesión extraordinaria celebrada el día 8 de

enero de 2008, aprobó inidalmenle los proye

,

ctos de Estatutos y Bases de Acluadón

"
de la Junta de CompensacIón de la Un,dad de Eiecuclón UE - 7 Y 8 "Campo de
Fútbol" y "El Tejar" en cumplimiento de lo d,spuesto en los articulas 161.1 y 161.3

del Reglamento de Gestión Urbanística, hadendo constar que para la probación
definitiva deberán ser subsanadas todas las consideraciones vertidas en el citado
acuerdo>

Se someten al trámile de información pública los proyeclos de Estatulos y Bases de
Actuación del expedienle, por plazo de veinte dias hábiles, contados a partir del
siguiente al de esta publicación. en el Negociado de Urbanismo dei Ayuntamiento de

Bornos, sito en Plaza Alcalde José González, 2. duranle el cual los propietarios y/o
interesados podrán formular anre esta Administración Actuante las alegaciones que
a sus derechos convengan, y en su caso, si participan o no en la geslión del
sistema. optando por alguna de las allernativas previstas en el arto 129>3 de la Ley
7/2002. de 17 de diciembre. de Ordenadón Urbanistica de Andalucia

En Bornos> a 11 de enero de 2007

EL ALCALDE. Fdo., Fernando Garcla Navarro
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lii1 LA"RRE~~A~~J;r La autovía
Jerez-Sevilla
estaráen
obrasen 2009,
según el PSOE

~ ,.

ElPSOEtilda de coyunturlI los malos
datos del patoy.et'PPdice qu~mi~nte
Cabaña afirma que eldesempléobajó'diez punfos yTe6fi1aMartínezniegafesa cifr.a ' Fomento aprueba el estudio

informativo del tramo entre

el aeropuerto y Los Pal~ciosaños el desempleo,hadescendi-
do en el conjunto de la provincia
en .álgomás de cjiezpuntOs.

Estas afirm¡¡ciones de los'so-
cialistassobrelabajadadelparo .

..enla provincia fueron duramen-' .
te cridcadas por-Teóma.Mard-
nei, cabeza del lista del Ppde
Cádiz al Congreso, quien negó
esas cifras al dempoque aq¡Só al
PSOE de !Iatar de ~l1~ajiarll!o.s .

',. '>,,,: ~,~'

cuando el empleo subía en época
de Aznar, el presidente de la Jun-
ta,Manuel Chaves señalaba que
ese crecimiento laboral era debi-
do a sus polídcas y no a la del Go-

'biemo central, por ló que cues-
donó "por qué al10ralas polídcas
de eq1pleo de-Chaves no produ-
cen lo:queproducía antes~,-

Las,discusionesentie PSOE y
PPtrajeron ayér'consigo una vez
más las críticas a sus respecdvos
contrincantes.polídcos en las
próximas elecciones generales y
andaluzas del9 de marzo. Caba-
ña no dudó en resaltar las cuali-
dadesdel candidato socialista
por.~ádizaICongreso, A!fredb
Pérez .ltubalcabli;..ant~ las. aco-'
meddas de s1Í1;ad:yersarios po-
pulares "que conoce igual o me-
jorlaprovinciade,<;ádiz que Teó-

"ma". AdeÍÍiás,afjrinó {¡uelos po-
pulares se caracterizan por "co-
(3iar"las ideas deJ9s socialistas.

Martínez arremedó contra Ru-
balcab¡¡por.de.cjf"en UI\a entre-
Vistaque'su pasi9n es Cádi~, "pe-
.ro antes fue Toh:do,Cantabria y
Madrid: Tiene pásiónessegún
sus.íntereses electorales";'''''' .'

F. Melero / CÁDIZ

Los datos de la Encuesta de Po-
blaciónAcdv¡¡ CEPA),que ¡¡tribu-
ye a la provincia gaditana una ta-
sa de paro del 17,6 por ciento,
han sido interpretados de mane-
ra radicalmente opuesta por los
dirigeiltes del PSOE y PP. Mien-
tras que los primeros minimizan
esas cifras, los populares acha-
can esa pérdida: dé empleo a la
pésima {>olíticade Zapatero y
Chaves.

El secretario provincial del
PSOE de Cádiz, Franciscó Gon-
zález Cabaña, dijo ayer que el PP
se está sirviendo de una época de
"coyuntura" para atacar al Go-

. bierno central y al autonómico.
Al'respecto, indicó que a esas ci--fras del desempleo hay qué su-
mar la desaceleración económi-

. ca, sobre todo en la construc,
ción, aunque mamó que estas fe-
chas son malas para el turismo y
la agricultura, algo que afecta a
la creación de.puestos de traba-
jo.

Sin embargo, Cabaña destacó
que durante estos úldmos cuatro

.Unambiénte con
muchosretos y
pocas nueces

Redacción/ CÁDIZ

La autovía entre Sevilla y Dos
Hermanas CA-4), concebida
para servír de alternadva a la
autopista de~peaje AP-4,em-
pezará a estar en obras alo tar-
go del año 2009, según confir'
mó a~r el PSOE de Cádiz a
través de sus diputados nacio-

, nalés Salvador de la Encina y
MamenSánchez. .~

Esta pievísi9n de fechas
puede ser factible después de
que el Ministerio de Fomento,
por medio de la Dirección Ge-
n<:ral de Carreteras, haya
aprobado de manera provísio-
nal elestudio informativo para
.la duplicación de -la andgua
~Nacional1Ven el tramo como
prendido entre el~aeropuerto
de Jerez y la localidad sevílla-
na de LosPalacios y Villafrari-
ca.

Este estudio informadvo fue
adjudicado el6 de marzo de
2007 ala firma Synconsultpor
un importe de 238.796 eurosy
establece de manera general el
trazado de construcción de la
autOvía entre el aeropuerto y
Los Palacios que atravesará.
además los térnúnos munici-
pales de El Cuervo, Lebrija,
Las Cabezas de San JUan y
Utrera. ~

, Según adelantaba a~r el
BoletÍn. Oficial del Estado
(BOE) a pardrde ahora se abre
un pl¡¡zo para presentar alega-
ciones que será de 30 días para
los particúlares y de 60 para
las instituCiones. Una vez re-
sueltas estas alegaciones, el
estudio informadvo definitivo
será trasladado al Ministerio'

de Medio Ambiente para la co-
rrespondiente decláración de
impaCtO ambiental.

El primer tramo del proyec-
to de construcción.de la auto'
vía A-4, que va desde Dos Her-
manas hasta Los Palacios y Vi.
llafranca, va más adelantado
que el tramo que conclu~ en
Jerez, por lp que lo lógico es
que las obras en este punto de
la nueva carretera arranquen
antes. En gl()bal; la nueva. au-
tovía tendrá una.. longitud
aproximada de 80 kilómetros
y prevé' una variante en El
~Cuervo y la e1iminación de las
curvas y cambios dé rasante
peligrosas.

Esta nueva autovía, concebi.
da como alternativa gratuita a
la autopista de peaje, fue acor'
dada por el presidente de .la
Junta, Manuel Chaves, y la mi-
nistra de Fomento, Magdalena
Álvarez, tras las elecciones ge-
nerales y andaluzas de 2004.

.Dirigentes del PSOEy PP no
césan de retarse para debatir
sobre la provincia de tara a las

próxirra~<:le.ccionesqeI9 de
mario;Mbíen ninguno dejos.

" dos partidos se atreve a.dar el
primer paso para que Se pro-
duzca este enfrentamiento po-

<Iftico, pese a los reiterados. .
-mensajes que se larizan du-

rante suscompar~ncias an-
~

I

,

.
>te los me

.
dlo~,de

.
~o,munica' ,-

','dón; Ayer,una Vez más, .Teófi'
la Martínez recordÓ qu~no .
rehúye a ningún cara ¡¡ cara
con cualquier candidato socia-'
lista y que está dispuesta a

. ello. Mientras tanto, González
Cabaña dijoque el PSOEtam-
poco evita un debate con sus
aqversarios, si'bien criticó a
Martínez,por SiJ insistencia.
"Si tantas ganas tiene de dec
batir, aquí estoy.'.

DISPARIDAD

La última Encuesta de .
Población Activa CEPA) ~

. enfrenta unavez r;nása
socialistas y p!:>pularE!s

.gaditan()s. La-dirigente popúlar
señaló que segúnlos~_datosdeja.-
EPA, en elúldmo trimestre de
2004 la tasa del paro en la pro-
vincia fue de 21,66 por ciento y
que en el mismo periodo de 2007
alcanzó el 17,61 por,Ciento, "por
lo quel¡¡ bajada fue de cuatro
p~tosyno de diez'?

Teóma .Martlnez recordó que
~-">

Los consejeros de Economía y Empleo con representantes del empresariadó gaditano, a~~~en eCHotel Puerta~it;rra de Cádiz.

Griñán recuerda a.Areri~~+~}a~inv6rsiónsocial
larg() del'periodo 2005/2008' ha
tenido una ejecución de 14,200
millones de euros, de los que
5.20Q fueron para polídcas de
empleo. Estas declaraciones las
pronunció antes dé.mantener un
encuenti-o junto al consejero 'de
Empleo, Antonio Fernández, con
empresarios y sindicatosgadita-
nos, en el Hotel Puertaderra de la
capital gaditana. .

De este modo, Griij.ánrespo!,-

dió aArenas, después de que el di-
rigente-d~ P manifestara' que si
vence' elecciories d~dnará
2.000; :eúros a poner
en~iii- - pótelEmp!eo
yla Compedtivídad; qué sus~ibi'
ría con los sindicatos y empresa-
rios, y que dene como objetivo lo-
grar el pleno empleo en 2012.
~ El consejero de Economia:pre-
guntó al presidente delPP-A "por
qué quieré quitar tanto dinero a la

conceftación social", ya que "en
esta legislatura ha habido, una
canddád para la.concertación in-
finitamente~ superior a la que
plantea".

Por su parte, el cons~ero de
Empleo felicitó a Javier Arenas
por su disposición a interirar al-
canzar~el pleno empleo "ya' que
hace poco dempo decía que era
una cosa que no s.econseguía en
Andalucia».

El consejero de~Economía se

reúne con sindicatos y

empresarios de la provincia

F.M./(ÁDIZ ,

El consejero de Economía y Ha-
cienda, José Antonio Griñán, re-
cordó ayer al presidente del PP-A
ycandidato ala Junta, Javíer Are-
nas, que elVIAcuerdo de Concer.
tación Social de Andalucía a lo
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SANLÚCAR

La Casa de Arizón no
dispone todavía de un
proyecto "legal"
La consejera de Cultura revela que la Junta de Andalucía ha

rechazado la actual propuesta de ejecución de obras

---

F.Javier Franco I SANLÚCAR

La consejera de Cultura, Rosa To-
rres, reveló ayer en Sanlúcar que la
Junta de Andalucía "no ha infor-
mado favorablemente" el proyec-
to de ejecución de obras sobre la
Casa de Arizón presentado por la
actual empresa propietaria, habi-
da cuenta de que "está fuera de la
legalidad" y "no cumple los com-
promisos iniciales" recogidos en la
propuesta "básica" de dicha firma
privada.

En compañía de la alcaldesa,
lrene García, y la directora de la
Agencia Andaluza para el Desarro-
llo del Flamenco, Bibiana Aído, la
consejera respondió al ser pregun-
tada por este inmueble que "desde
1990, cuando se inició el expe-
diente, nuestro compromiso ha es-
tado siempre en que los sucesivos
proyectos se acogieran a la legali-
dad, hasta tal punto de que fuimos
capaces de traerlos al terreno de la
salvaguarda del patrimonio e in-
formar favorablemente un proyec-
to que estaba en el equjJibrio entre
esa finalidad yel interés de un pro-
pietario por rentabilizar un bien".
Sin embargo, al registrarse el cita-

SANLÚCAR

LaSemana
Santa ya tiene
su cartel
anunciador
Una imagen del Santísimo Cristo
de la Expiración realizada por el
fotógrafo Francisco Muñoz da
contenido al cartel anunciador de
la Semana Santa venidera, que
fue presentado en un encuentro
organizado el pasado viernes en
el Auditorio de la Merced por el
ConsejoLocalde Hermandades y
Cofradías. Además, intervino co-
mo pregonero de la próxima Se-
mana de Pasión José LuisRaposo,
hermano mayor de la Cofradía de
la Borriquita. Por otro lado, el
obispo de Asidonia-Jerez, Juan
del RioMartín, presidió el sábado
en la Basílica Menor de Nuestra
Señora de la Caridad la misa
inaugural del Año Jubilar conme-
morativo del cuarto centenario
de la llegada a Sanlúcarde la ima-
gen de laVirgende la Caridad, Pa-
trona de la ciudad. F.J.F

I Aula Gerión lleva 1a cabo la campaña '

1

Salvemos Arizón

La asociación de defensa del _

1

patrimonio Aula Gerión ha
puesto en marcha la campaña
Salvemos Arizón, destinada a I
recoger firmas para enviarlas I
al ministro y la consejera de

I

Cultura, y al presidente del
Parlamento Europeo,con sus
reivindicaciones y un dossier
documental. Sequeja de que el

IGobierno PSOE-Ciudadanos

Independientes de Sanlúcar 1

(CISanlúcar) "no ha hecho na- 1
1da tras siete meses de manda-

to", Afirma que "probablemen-

I
te ésta sea la penúltima acción
ciudadana que realicemos para 1
salvarelPalacioArizóndesu 1

destrucción total, pues la últi- :
ma será ponemos delante de

Ilas máquinas y gritar 'ino pasa-
rán!' cuando comiencen las

I
obras proyectadas para edifi-

car losmásde80 pisosy apar- i
tamentos turísticos previstos". ,

do documentode ejecución"vol-
vemos a estar nuevamente en un
punto de inflexión", si bien "hay
una licencia de obras otorgada so-
bre la base del proyecto básico".
Agregó que "la situación actual es
compleja" y exige "buscar solucio-
nes nuevas a problemas antiguos"
con la intervención coordinada de

la Junta y el Ayuntamiento, la no-
vedosa legislación relativa a la
conservación de patrimonio y el
futuro Plan General de Ordena-
ción Urbana (PGOU) de Sanlúcar.

Torres,GarcíayAído ofrecieron
una rueda de prensa. de carácter
preelectoral en la sede local del
PSOE antes de entrevistarse con la

duquesa de Medina Sidonia, Luisa
Isabel Álvarez de Toledo, en su ar-
chivo histórico, donde está previs-
ta una inversión autonómica de
más de 16.000 euros para la mejo-
ra de las cubiertas. Posteriormen-

te, participaron en un encuentro
con colectivos culturales de Sanlú-

car programado por los socialistas
en un hotel de la ciudad. Defendie-

ron la gestión de la Junta en los úl-
timos cuatro años y explicaron
promesas del PSOE de Andalucía
con vistas a las elecciones.

SANLÚCAR

El centro de
tratamiento
de adicciones
no se ubicará
en ElPalomar
El Gobierno local redifica su

decisión inicial ante "las
reticencias" de los vecinos

...-...-------

F.J.F! SANLÚCAR

Laalcaldesa, Irene García, co-
municó ayer que el nuevo cen-
tro de tratamiento de adiccio-
nes proyectado hasta ahora
por el Gobierno local en El Pa-
lomar no se construirá final-
rnente en esta barriada ante
"las reticencias" de los resi-
dentes de la misma.

Acompañada de José Ló-
pez, el presidente del colecti-
vo vecinal Federico García
Larca, la alcaldesa añadió en
una visita que efectuó a la ba-
rriada que este polémico
asunto "tan sólo se encontra-
ba en fase de estudio". Así las

cosas, el Ayuntamiento anali-
zará "una mejor ubicación pa-
ra ese centro". A este respecto,
García aseveró que "no vamos
a hacer nada sin contar con
los vecinos".

Por su parte, el PA reiteró
ayer mismo que el emplaza-
miento inicialmente elegido
"no tiene el apoyo de los veci-
nos" de El Palomar, arguyendo
que "ocasionaría la reducción
y la pérdida de equipamientos
y espacios de recreo en esta ba-
rriada", en palabras de la con-
cejala Cristina García.
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CHIPIONA

El Pleno
conoce la
renuncia del
edil Ramón
Gutiérrez
La segunda en la lista de
Izquierda Unida, Isabel María
Fernández, le sustituirá
--------.-------.--

JuanMellado!CHIPIONA

El Pleno Ordinario previsto pa-
ra las ocho y media de la tarde
de hoy tiene entre sus dieciséis
puntos del orden del día la toma
de conocimiento de la renuncia
presentada por Ramón Gutié-
rrez Toscano, edil del grupo
municipal de IULV-CA, de su
cargo de concejal. Con ello se
culmina la presencia de este
edil en el Ayuntamiento de Cm-
piona durante dos mandatos.

Según ha declarado Gutié-
rrez, "ya es hora de dejar el re-
levo a otros compañeros tras
una larga etapa en la que alter-
nó años de oposición con los
cargos de responsable de Cul-
tura, Juventud y Vivienda". Le
sustituirá en el cargo como
edil y portavoz de IV, la segun-
da en la lista electoral de la
coalición, la militante Isabel
María Fernández,

El orden del día también con-

tiene la propuesta del concejal
de Playas relativa a la estima-
ción de las alegaciones presen-
tadas por la AsociaciónJarife y
elevación a definitiva de las Or-
denanzas Municipales del uso y
aprovechamiento de los Corra-
les de Pesquería.

ROTA

Abierto el plazo para hacer la inscripción
en los FPOde mecánico o modisto
La Sociedad Municipal de Desarrollo Económico, en colaboración
con la Mancomunidad del Bajo Guadalquivir y la Consejeríade Em-
pleo de la Junta, va a poner en marcha en la localidad dos cursosde
Formación Profesional Ocupacional para desempleados. Se trata
de un curso de mecánico de motos y otro de modisto. Ambos se de-
sarrollarán a partir de marzo y durarán siete meses aproximada-
mente. Los interesados pueden presentar sus solicitudes desde hoy
y hasta el15 de febrero en la oficina de Fomento Económico, H.R
~---~----

SANlÚCAR

Actualizado el Plan de
Emergencia Municipal
del año 1996
Lajunta local de Protección Ci-
vil ha actualizado en su última

reunión el Plan de Emergencia
Municipal, que "no había sufri-
do modificacionesdesdesu ela-
boración en 1996", según ha
destacado el equipo de Gobier-
no. Este documento "recoge las
actuaciones coordinadas en ca-

so de producirse una emergen-
cia". Ildefonso Venzalá ha sido
nombrado director municipal
de Emergencia.F.J.F

--..----.--------..--

SANLÚCAR

En septiembre habrá
un punto limpio en
Rematacaudales

El Gobierno municipal ha
anunciado al Consejo Asesor
de MedioAmbientequeen el
mes de septiembre "deberá es-
tar finalizado" un punto lim-
pio de recogida de residuos
proyectado en el Polígono In-
dustrial de Rematacaudales,
situadoen la carreterade El
Puerto. Ha subrayado que se
trata de una gestión conjunta
del Ayuntamientoy la Junta
de Andalucía. F.J.F


